

Magdalena Zumarán se postula para liderar la alcaldía de Punta del Este

Maldonado



Publicada el: 24/02/25	Visitas: 156
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 117	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/magdalena-zumaran-se-postula-para-liderar-la-alcaldia-de-punta-del-este_18752.php

MAGDALENA ZUMARÁN SE POSTULA PARA LIDERAR LA ALCALDÍA DE PUNTA DEL ESTE

Maldonado

Magdalena Zumarán se postula para liderar la alcaldía de Punta del Este

Magdalena Zumarán lanza su candidatura para dirigir la alcaldía de Punta del Este.

Cierre de Gestión de la Directora Departamental del MIDES

La escribana nacionalista y actual directora departamental del Ministerio de Desarrollo Social (MIDES), María Zumarán, está pronta a cerrar su gestión en el cargo, lo cual lo hará esta semana.

El balance de su trabajo se llevará a cabo el jueves 27 de febrero, en la oficina del MIDES, mientras que el viernes 28 será su último día en funciones, previo al cambio de autoridades nacionales.

Tras el cierre de su gestión, Zumarán se enfocará plenamente en la campaña electoral rumbo a las elecciones de mayo.

Ella forma parte de Unión y Cambio, una agrupación que promueve la candidatura de Rodrigo Blás como intendente.

Además, Zumarán ha sido nominada como candidata a alcaldesa del municipio de Punta del Este.

Es importante señalar que su candidatura podría no ser la única que presente Unión y Cambio para el municipio de Punta del Este. Se anticipa que se llevarán a cabo candidaturas múltiples a otras alcaldías del departamento, incluida Maldonado.

Esta información ha sido confirmada por Punta News.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes



Magdalena zumaran se postula para liderar la alcaldia de punta del este

Tags

candidatura, balance, trabajo, directora, escribana, departamental, nacionalista, municipio, desarrollo, magdalena, dirigir, ministerio

Noticias relacionadas

4.8 * *Damián Tort se postula como candidato a la alcaldía de Maldonado*

4.5 * *La Magdalena realiza exitosa venta de 124 toros alcanzando un promedio de Us\$ 3.749 en Valentín*

3.6 * *Bayucuá y La Magdalena presentan los destacados ejemplares de Angus en la Expo Salto*

4.2 * *La Magdalena realizó la venta de 124 toros pertenecientes a cuatro razas, alcanzando un promedio comercial de U\$s 3.749*

4.5 * *Inauguración de un nuevo refugio del Mides en Maldonado: "Hemos conseguido garantizar suficientes camas para todos*

3.6 * *La Magdalena presentó el destacado Brangus de la temporada*

4.9 * *Recordando un hito histórico: la controversia sobre la expulsión de Cuba de la Oea en Punta del Este hace 63 años*

3.8 * *El municipio implementó una jornada de limpieza en viviendas deshabitadas de Punta del Este*

4.6 * *Sentencian a abogada y su pareja transportista por involucrarse en una red de tráfico de drogas hacia Europa*

4.1 * *Carlos Albisu revela los perfiles de su equipo técnico y sus estrategias para el futuro*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales

Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo